

jueves 29 de febrero de 2024

Antequera incorpora un nuevo espacio de difusión artística en la fachada de la antigua iglesia de Santa Clara: Espacio Tribuna

Tres fotos irán rotando trimestralmente en cada uno de los espacios de sus ventanas, habilitándose un código QR para que el viandante, a modo de espectador, pueda contemplar más al detalle dichas obras en su dispositivo inteligente. Se trata de una iniciativa en la que colabora estrechamente la Agrupación Fotográfica Antequerana; Frank Tejada es el primer fotógrafo que expone en este espacio.



El concejal delegado de Cultura y Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Antequera, José Medina Galeote, ha presentado ante los medios de comunicación un nuevo espacio de difusión artística y cultural en nuestra ciudad. Se trata de la iniciativa "Espacio Tribuna", utilizando para ello la fachada de la antigua iglesia de Santa Clara.

En tres de sus ventanales se expondrán trimestralmente tres fotografías de integrantes de la Agrupación Fotográfica Antequerana, que

podrán ser exploradas por los viandantes a través del enlace QR habilitado para ello debajo de ellas. Así, mediante un dispositivo inteligente como un teléfono móvil o tablet, podrá escanearse accediendo a información y detalles sobre las mismas.

La primera de estas pioneras muestras fotográficas corre a cargo de Frank Tejada, que expone la misma hasta el próximo 31 de mayo dentro del programa global que el Área de Cultura ha emprendido recientemente bajo el sobrenombre de Centro Cultural Abierto, ya emprendido con la muestra de arte contemporáneo que a día de hoy se exhibe en el pasillo central del Paseo Real.

